



Camagüey- Cerca de una treintena de escritores y artistas recibió en esta ciudad la Distinción Uneac Camagüey, entregada por primera vez para reconocer a creadores con un aporte significativo a la cultura cubana.

Es una iniciativa del Comité Provincial de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac), como parte de sus acciones de reconocimiento a miembros o no de la organización.

Sergio Morales, presidente de la organización en el territorio, precisó en el Teatro Avellaneda que se entregará cada 20 de octubre, día de celebración de los cubanos dignos.

Máximas autoridades políticas y de gobierno de la provincia participaron en el acto, culminado por el cuarteto de saxofones Unión con la contradanza Los ojos de Pepa y el danzón Reconstrucción maceísta.

“En este momento nuestra institución tiene una fortaleza extraordinaria. El mundo de la cultura cubana ha crecido, no se ha detenido”, declaró Sergio Morales a Adelante Digital.

Entregan Distinción Uneac en Camagüey

Última actualización: Lunes, 26 Octubre 2020 10:31

Visto: 733

Al cumplir 59 años el pasado 22 agosto, la organización comenzó a caminar hacia el aniversario redondo, con una historia patriótica en función de la salvaguarda de esencias de la nación.

“Nuestros artistas se han mantenido muy activos en las redes para extender el conocimiento de la cultura camagüeyana al mundo, y han expresado las fortalezas de la cultura cubana”, insistió.

Integran el comité provincial de la Uneac en Camagüey 243 miembros, de ellos 101 son mayores de 60 años edad. A propósito del dato, Sergio Morales afirmó: “Es una organización que acumula mucha experiencia”.

Por Yanetsy León González/ Adelante

Foto: Alejandro Rodríguez Leiva/ Adelante